

Maison-Peinte, Rue du Pissieu 1 - 1966 Botyre-Ayent
www.musee-des-bisses.ch

EXPOSITION

Le bisse d'Ayent sur le billet de 100 francs

Le nouveau billet de 100 francs est dédié à la tradition humanitaire helvétique et au thème de l'eau. La gestion de l'accès à l'eau et de sa distribution est une question cruciale pour une société empreinte d'humanité. L'exposition vous invite à découvrir le processus de création qui a mené du choix du bisse d'Ayent à la conception du billet.

PROGRAMME

19.00 – 23.00

19.15 – 20.00 Performance de peinture aquarelle en direct sur le thème
« L'eau » de la Chénegoude par Jod du collectif Ruletka

19.00, 20.00 Spectacle de jeux de flammes et de voltige
& 21.30 par les Flammes de Sedunes
« Le feu »

20.30 – 21.30 Performance artistique par Mahadev Cometo & K-soul
« L'air » Jeux de lumière, musique sitar et dialogue orbital
entre les sonorités électro-transcendantes de Cometo
et les peintures holocinétiques de K-soul

22.00 Feu musical de Snake Doctor (folk & blue grass)
« Le feu »

En continu  Dégustation de polenta artisanale et de vin chaud
« La terre »

 n°352/352, arrêt « Botyre »